

Un lieu unique

Au-delà son histoire et de sa finalité première, ce lieu offre par son architecture un formidable écrin à l'art contemporain. Ses dimensions, son volume permettent des scénographies adaptées à chaque type d'oeuvre. Il s'en dégage une atmosphère propice à la création et à la contemplation.



Histoire de la chapelle

La bâtisse est un édifice dont la façade néo-classique du 18^e siècle inspirée du Panthéon de Rome, fut classée à l'inventaire des Monuments...



Histoire du centre d'art

C'est en 2008 que le centre d'art est créé. Un lieu dédié aux arts visuels.